

2. Handy-Kurs für Seniorinnen und Senioren Generationenübergreifender Wissensaustausch

Am Freitag, 1. Dezember 2023 fand der erste Handy-Kurs für Seniorinnen und Senioren in Beringen statt.

13 Jugendliche der 3. Sek Beringen führten die Kursteilnehmerinnen und Kursteilnehmer mit einer Eins-zu-eins-Betreuung in die Welt des Smartphones ein. Dabei wurden wichtige Funktionen geübt und offene Fragen professionell beantwortet. Über eine Stunde lang wurde intensiv zusammengearbeitet.

Auf grossen Wunsch der Teilnehmenden findet ein Anschlusskurs statt:

Datum: **Freitag, 5. April 2024**
13:30 Uhr
Treffpunkt: Aula, Schulhaus Zimmerberg II
Kostenbeitrag: CHF 10.- (Bezahlung am Kurstag)
Anmeldefrist: **1. April 2024**

Die Kursanmeldung ist obligatorisch und wird nur noch bis Montag 1. April 2024 entgegengenommen

Kurzentschlossene melden sich bitte telefonisch bei Corinne Maag, Tel. 052 685 02 14.
Gerne stehe ich Ihnen für weitere Fragen zur Verfügung.

Der Handy-Kurs wird von den Sozialen Diensten Beringen, im Rahmen der alters- und kinderfreundlichen Gemeinde, in Zusammenarbeit mit dem Oberstufenlehrer Dominik Doggwiler und seinen Schülerinnen und Schülern organisiert.

Corinne Maag
Sozialreferentin